

Stiche-leien

(Zur Säbel-DM in Tauberbischofsheim – 19./20.04.2008)

Fechtsportler beherrschen, je nach Fechtart, perfekte Stich- oder Hiebtechniken. Treffer bereiten sie häufig mit raffinierten Finten vor; sie täuschen an, um bei eigenen Angriffen erfolgreich zu sein.

Sticheleien im Zusammenleben von Menschen, zunehmend wird darüber geklagt. Stehen sie nicht im Widerspruch zur Lehre Jesu? Jesus selbst hat auf manche Stiche-leien der Pharisäer passende Antworten gegeben. Fest in Meinung und Haltung hat er diese widerlegt.

DJK-Sport muss stets eine klare Antwort auf unpassende »Finten« in Sport und Gesellschaft haben.

Er selbst ist »Antwort« - ohne Stiche-leien.

(Karl Grün, Stellvertretender Vorsitzender im DJK-Diözesanverband Würzburg)